

EIN RÄTSELHAFTER BRIEF

Finde die 14 versteckten
Schweizer Städte

Olten, 7. Januar 2017

Lieber Noldi

In den letzten Wochen bin ich oft umhergereist. Zuerst besuchte ich meine Base Lisbeth. Dann ging ich zu Erich, meinem verheirateten Bruder. Dessen Stolz, die kleine Lu, zernagte eben eine neue Zigarrenspitze und hat hundert Dummheiten im Kopf. Abends musste ich mit meinem Bruder im ärgsten Luftzug auf der Veranda, wo ich beinahe erfror. Schach spielen. Dabei fielen mir die Augen fast zu. Ich wollte mich zurückziehen. Aber Erich lachte mich aus und sagte scherzend : „Aber den Abend feiern wir tüchtig. Wir haben gerade Chilbi, elf Uhr darf es schon werden, das geht keine Laus an, nein !“ Für heute schliesse ich. Hoffentlich wirst Du aus meinem Geschreibsel klug. An Ostern bin ich wieder zu Hause.

Herzliche Grüsse

Fritz St. Gallendermann